









Mythen über sexuelle Belästigung am Arbeitsplatz sind zwar falsch, aber weit verbreitet, halten sich hartnäckig und dienen der Leugnung, Verharmlosung oder Rechtfertigung sexuell belästigenden Verhaltens. Sie vermindern die Glaubwürdigkeit der Opfer und verschleiern die Schuld. Schließlich verharmlosen sie das Ausmaß und die Konsequenzen des sexuellen Übergriffs. Letztlich dienen diese Mythen dazu, den Opfern die Verantwortung für das erlebte Verhalten zu geben.

Informieren Sie sich!

Halten Sie sich an die Regeln!